

Die Goethe-Universität, der Fachbereich Medizin
und das Universitätsklinikum Frankfurt am Main trauern um

Professor Dr. med.
Peter-Alexander Fischer

* 21. März 1929 in Bremen † 17. Oktober 2022 in Kelkheim/Ts.

Herr Professor Fischer hat von 1967 bis zu seiner Emeritierung im Jahr 1997 die Klinik für Neurologie am Universitätsklinikum Frankfurt am Main, zunächst als Sektionsleiter innerhalb der Klinik für Psychiatrie und Nervenheilkunde, dann von 1971 bis 1997 als Inhaber des Lehrstuhls für Neurologie am neu geschaffenen Zentrum für Neurologie und Neurochirurgie geleitet. Er hat sich in dieser Zeit große Verdienste um den Aufbau der Neurologischen Klinik erworben und als Prodekan maßgeblich an der Gestaltung des Fachbereiches Medizin mitgewirkt. Herr Prof. Fischer genoss als Forscher und klinisch-akademischer Lehrer bei Kolleginnen und Kollegen sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern höchste Anerkennung.

Die Universität, der Fachbereich und das Universitätsklinikum Frankfurt sind dem engagierten Forscher und akademischen Lehrer zu großem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Prof. Dr. Enrico Schleiff
Präsident der
Goethe-Universität

Prof. Dr. Stefan Zeuzem
Dekan des Fachbereichs Medizin
der Goethe-Universität

Prof. Dr. Jürgen Graf
Ärztlicher Direktor des
Universitätsklinikums Frankfurt